

BERGARA

8-3-80

El palacio de Errotalde, destinado a fines culturales

Bergara. (DV., por Larrea.)—Debido a la falta de espacio nos hemos visto obligados a publicar en varias crónicas la información que sobre diversas gestiones nos facilitara el pasado jueves antes de la celebración del pleno municipal, el señor Zabala, alcalde de la villa.

Ya para terminar con la misma, diremos que el palacio de Errotalde (Santana) va a pasar ya a disposición del pueblo de Bergara a través de la garantía del Ayuntamiento de que se destinará a fines culturales y a nombre de Promoción Cultural, entidad que fue quien años atrás inició los contactos necesarios para su adquisición como casa de cultura. En cuanto a las obras referentes a carreteras vecinales que va a ejecutar la Diputación afectan a Bergara las siguientes: Arreglo de la carretera de Anguiozar con 5.000.000 pts. de presupuesto. Parcheo del tramo Bergara-Elosua. Arreglo del tramo Elosua-Azkoitia con un presupuesto cercano a los 8.000.000 Ptas. Construcción de la carretera que unirá los barrios de Basalgo y Sagar-erreaka, cercano este último a Placencia con un presupuesto de 12.000.000 de pesetas.

Informó asimismo de que ha habido una denun-

cia de la actuación de las FOP en Ortuibar, actuación que deja mucho que desear de la defensa de los derechos humanos aprobada en la Constitución.

Y por último se refirió a las últimas detenciones habidas en nuestra villa e informó de cuantas gestiones se realizaron ante el gobernador civil.

NOTA DEL PNV.—Con motivo de las votaciones, el batzoki permanecerá abierto mañana, domingo, desde las 8 de la mañana, durante todo el día, para las informaciones que se deseen solicitar.

ECOS MONTAÑEROS.—Los gaztetxos del Pol-Pol, tendrán su salida mañana, domingo, a Urbia, debiendo presentarse para las 8 de la mañana en la Plaza de San Martín.

La excursión será para todo el día.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de doña María del Carmen Puy en el Polígono Matziategui.

RECOGIDA DE BASURAS.—Se recuerda que los sábados no habrá recogida de basuras, excepto para los barrios de Osintxu y Anguiozar.